

Brandbekämpfung in der mobilen Brandübungsanlage

Text: Johannes Jung

Am ersten Maiwochenende fand auf dem Gelände der Freiwilligen Feuerwehr Wittlich, Einheit Stadtmitte, ein Atemschutztraining der besonderen Art statt. Der Kreisfeuerwehrverband Bernkastel-Wittlich organisierte eine Ausbildung rund um den sogenannten „Fire Truck“.

Der „Fire Truck“ ist eine mobile Brandübungsanlage, die angemietet werden kann. In ihr haben Feuerwehrangehörige die Möglichkeit, kontrollierte Brände zu löschen. Neben der Brandübungsanlage standen auch noch weitere Stationen wie beispielsweise die Handhabung des Hohlstrahlrohres oder Atemschutznotfalltraining auf dem Plan.

Auch zwei Mitglieder der Feuerwehr Wehlen bekamen die Möglichkeit, das taktische Vorgehen im Innenangriff zu üben. Unter realistischen Bedingungen wie Lärm und enormer Hitze wurden verschiedene Löschtaktiken und Vorgehensweisen geübt.

Die Teilnehmer des Seminars sahen diese lehrreichen Stunden als voller Erfolg an. Wir würden uns wünschen, in Zukunft noch mehr Personal so realitätsnah schulen zu können.







Bilder: Johannes Jung, Michael Philipps